



22. Dezember 2005, Seite

1 von 2

Hans-Jürgen Eberhardt neuer Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft der Caritasverbände Rheinland-Pfalz

Caritasverbände beschließen neue Ordnung, um Interessen von Benachteiligten wirkungsvoll zu vertreten

Domkapitular Hans-Jürgen Eberhardt, Direktor des Caritasverbandes für die Diözese Mainz, übernimmt am 1. Januar den Vorsitz der Arbeitsgemeinschaft der Caritasverbände Rheinland-Pfalz. Er löst damit den Speyerer Diözesancaritasdirektor Prälat Alfons Henrich ab, der die Arbeitsgemeinschaft seit dem Jahr 2002 geführt hatte.

Die Arbeitsgemeinschaft der Caritasverbände Rheinland-Pfalz vertritt die gemeinsamen Interessen der in Rheinland-Pfalz tätigen Caritasverbände gegenüber der Politik und der Öffentlichkeit. „Wir wollen dazu beitragen, dass sich die Entscheidungen der Politik auch in Zeiten knapper Mittel am Leitbild der sozialen Gerechtigkeit orientieren“, erklärt Hans-Jürgen Eberhardt. „In einem kritischen, doch zugleich konstruktiven Dialog mit den Verantwortlichen setzen wir uns für Kinder, Jugendliche und Familien ein. Wir machen uns für die Interessen von alten, kranken und behinderten Menschen stark.“

Domkapitular Hans-Jürgen Eberhardt (47) steht seit 1999 an der Spitze des Caritasverbandes für die Diözese Mainz. Er stammt aus Worms und wurde 1988 zum Priester geweiht. Ab 1990 leitete er die Hochschulgemeinde Darmstadt. Von 1996 bis 2000 war er Vorsitzender des Caritasverbandes Darmstadt.

Die Arbeitsgemeinschaft der Caritasverbände Rheinland-Pfalz hat im November eine neue Ordnung für ihre Arbeit beschlossen. „Seit der Gründung der Arbeitsgemeinschaft haben sich die politischen Rahmenbedingungen stark verändert“, erläutert Hans-Jürgen Eberhardt. „Mit der neuen Ordnung wollen wir die Sozialpolitik in Rheinland-Pfalz effektiv mitgestalten“. Dafür wurden fünf Fachbereiche gebildet. Experten analysieren die Entwicklungen in den einzelnen Arbeitsfeldern und entwickeln Initiativen, um sozialen Notlagen frühzeitig und wirksam zu begegnen.

Presseinformation

Arbeitsgemeinschaft der Caritasverbände Rheinland-Pfalz



22. Dezember 2005, Seite

2 von 2

Die Caritas ist der größte Wohlfahrtsverband in Rheinland-Pfalz. Sie unterhält etwa 1.800 Dienste und Einrichtungen, in denen rund 46.000 hauptamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt sind.

Weitere Informationen im Internet unter www.caritas-rheinland-pfalz.de.

Herausgegeben von:
Arbeitsgemeinschaft der Caritasverbände
Rheinland-Pfalz

Ansprechpartnerin:
Andrea Raab, Geschäftsführerin

Holzhofstraße 8
55116 Mainz
Telefon 06131-2826-256
Telefax 06131-2826-208
andrea.raab@caritas-rheinland-pfalz.de